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Za'el: Ich heiße euch willkommen und danke euch, dass ihr gekommen seid, um mir 
zuzuhören. Ich hoffe, ihr seid ruhig oder still und es geht euch sehr gut.

Wenn ihr dieses Video anhört, habt ihr wahrscheinlich bereits ein ausreichendes 
Bewusstsein, um erkannt zu haben, dass es sich bei allem um Perspektiven, um 
Standpunkte handelt und dass es im Universum so viele Realitäten gibt, wie es 
Bewusstseine gibt, Realitäten, in die wir uns nicht auf auferlegte oder invasive Weise 
einmischen sollten.

Und außerdem gibt es selbst hier unzählige verschiedene Kulturen und 
Wertesysteme und ethische Grundsätze. Jede Gesellschaft muss für ihren eigenen 
ethischen Kodex und ihre eigenen kulturellen Normen verantwortlich sein, 
angefangen damit, dass jeder Einzelne an sich selbst arbeitet. Nur so kann eine 
Gesellschaft vorankommen und sich in eine positive Richtung entwickeln oder 
zumindest weiter bestehen.

Nachdem dies klar ist, definiere ich die Gesellschaft der Erde auf folgende Weise, 
basierend auf einem einfachen Faktor: einer klaren und sichtbaren Tendenz zur 
Selbstzerstörung. Natürlich trifft nicht alles, was ich besprechen werde, auf 
jedermanns Erfahrung zu, sondern auf die allgemeine und häufigere Erfahrung dort, 
und ich bin mir ziemlich sicher, dass die große Mehrheit von euch diese Tatsachen in 
ihrem Leben mehr als einmal erkennen oder erkannt haben wird.

Lasst uns einen kurzen Blick auf das Leben eines Sternensaamens werfen. Wenn 
ihr Glück habt, verbringt ihr die ersten Jahre eures Lebens in einer Umgebung, die 
von Liebe, Fürsorge, Schutz und Harmonie geprägt ist. Wenn wir uns jedoch 
ansehen, wohin die Dinge heute tendieren, sehen wir immer häufiger die Tendenz, 
dass eine Familie zerbricht und das Kind schon früh mit einem großen Gefühl der 
Hilflosigkeit, Instabilität und ohne Zugang zu den großen Säulen des Schutzes, der 
Sicherheit und der emotionalen Unterstützung zurücklässt.

Es kommt auch häufig vor, dass diese Kinder, während sie noch aufwachsen, aus 
Zeitmangel in die Obhut anderer Personen gegeben werden, die nicht ihre Eltern 
oder nahen Verwandten sind, weil sie zu beschäftigt damit sind, das nötige Geld für 
den Lebensunterhalt zu verdienen und eine Unterkunft, Essen und Schlaf zu haben.
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Später taucht ein Problem auf, das den Sternensamen für eine lange, lange Zeit 
begleiten wird, und das ist die natürliche Tendenz von jemandem, der sich 
unbewusst daran erinnert, sanft und gewissenhaft in einer friedlichen Gesellschaft 
wie der ganzheitlichen zu leben, seine Handlungs- und Lebensweise beizubehalten 
und von anderen dasselbe Verhalten zu erwarten. Oder vielmehr, er erwartet nicht, 
dass andere sich grausam und intolerant verhalten.

Wir sehen, wie dieses Problem, das schon seit langer, langer Zeit besteht, jetzt 
durch das Aufkommen des Internets in einem frühen Stadium des Lebens aller dort 
verstärkt oder übertrieben wird, wo Netzwerke und verschiedene 
Unterhaltungsplattformen Menschen gegeneinander aufbringen, versteckt hinter 
einem einfachen Namen, und einen jungen Geist in Grausamkeit trainieren, neben 
vielen anderen Dingen, die die Kabalen bereits kontrollieren, um sie in Richtung ihrer 
vielfältigen Agenden zu lenken.

Aber was treibt Menschen dazu, Sternensamen oder andere unschuldige Menschen 
anzugreifen? Warum über jemanden lachen, ihn ausgrenzen oder angreifen, wenn 
diese Person ihnen überhaupt nichts angetan hat?

Es mag zwar bis zu einem gewissen Grad die Programmierung sein, von der ich 
vorhin gesprochen habe, aber Tatsache ist, dass ich nach langem Nachdenken zu 
dem Schluss komme, dass es sich in der Regel um ein Trauma der einen oder 
anderen Art handelt. Es ist Angst, Angst, das Ziel von Kritik, Angriffen, Spott zu sein, 
Angst, allein zu sein.

Ich erinnere mich an etwas, das mir jemand, der mir sehr viel bedeutet, mehrmals 
gesagt hat, als ich dort lebte. Es war so etwas wie: „Du wirst eine sehr schlechte Zeit 
haben, wenn du weiterhin zu gut bist; du wirst leiden.“ Mann, hatte sie recht, und bis 
heute glaube ich, dass diese Person nicht einmal wusste, in welchem Ausmaß sie 
recht hatte.

Niemand will leiden, und als Überlebensmechanismus wenden sie die „Nicht-ich“-
Strategie an und schieben alles, was sie haben, auf jemand anderen. Je mehr Angst 
sie haben, desto grausamer sind sie. Jeder, der unterentwickelte soziale 
Fähigkeiten, zu viel Unschuld oder zu viel Licht für den Ort, an dem er geboren 
wurde, zeigt, wird bestraft.

Soziale Kompetenz ist jedoch die Fähigkeit, sich an diese Umgebung anzupassen, 
und es ist kein Zeichen von Gesundheit, sich gut an eine kranke Gesellschaft 
anzupassen, so sehr, dass manchmal sogar Erwachsene diese Kinder bestrafen, 
weil sie nicht verstehen können, dass sie nicht versuchen, sie herauszufordern, weil 
sie einfach zu viel lachen, unschuldige Fragen stellen oder eine andere Meinung 
äußern, als erwartet wird. Sie können nicht erkennen, dass es solche Menschen 
gibt, weil sie in ihrem Leben die völlig gegenteilige Erfahrung gemacht haben und so 
behandelt wurden.

Während sie heranwachsen, geschieht etwas noch Traurigeres, und zwar, dass der 
Sternensame selbst aufgrund der Art und Weise, wie er sein Leben lang nur dafür 
behandelt wurde, dass er ist, eine tiefe Ablehnung seiner selbst entwickelt, die oft 
sogar zu Depressionen und Isolation führt. Und manchmal führt diese Ablehnung 
seiner selbst dazu, dass er auch andere ablehnt, ohne es überhaupt zu merken. 
Hast du dich jemals beschämt oder abgelehnt gefühlt, wenn du beobachtet hast, wie 
jemand anderes so unschuldig war wie du einmal? Nun, da hast du deine Ablehnung 
deiner selbst.
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Wird das Dunkle, Düstere, Traurige, Aggressive und Raue nicht mit dem 
Erwachsenen in Verbindung gebracht? Wird nicht alles, was zu hell, unschuldig, 
fröhlich, weich und sauber ist, als kindisch angesehen?

Zwei Filme. In einem sehen wir eine sehr schöne Animation, die mit der Arbeit und 
dem Enthusiasmus eines großartigen Teams von Menschen geschaffen wurde. In 
diesem Film geschehen bestimmte Dinge und es gibt bestimmte Höhen und Tiefen, 
die uns traurig oder glücklich machen können, aber niemals ein Gefühl von 
Unbehagen, Angst oder Aggression in uns auslösen. Am Ende wird alles aufgelöst 
und ein großes Happy End bringt den Film zu einem Abschluss. Zweiter Film: 
Grautöne, harte Handlung, Schmerz, Leid, Gewalt, Horror, ein tragisches Ende, das 
ein schlechtes Gefühl hinterlässt.

Welcher der beiden Filme ist für Erwachsene geeignet? Warum wird das 
Erwachsensein mit all diesen Dingen in Verbindung gebracht? Die dunkelsten und 
traurigsten Dinge werden mit etwas Erwachsenem und Glücklichem in Verbindung 
gebracht und Unschuldiges mit etwas völlig Kindischem, obwohl genau diese Dinge, 
diese Energien, diese Einstellungen diejenigen sind, die die Frequenz ihrer 
Umgebung erhöhen und das sehr stark. Warum treten Verlegenheit oder Ablehnung 
von Dingen auf, die zu hell sind?

Aus verschiedenen Gründen. Die wichtigsten sind für mich, erstens, und wie gesagt, 
die Angst, erneut zu leiden oder misshandelt zu werden, weil das, was vorherrscht, 
oder die dominierenden Frequenzen so sind, wie sie sind. Und zweitens, und das ist 
das Schlimmste, der Wunsch vieler dieser Menschen, die mehr Emotionen oder 
mehr Interesse an Schmerz, Dunkelheit und Leid empfinden.

Einerseits ist die Galaktische Föderation genau hier. Es sind die Menschen selbst, 
die sich dafür entscheiden, diesem Weg zu folgen und weiterhin kollektiv eine 
feindliche und unangenehme Welt des ständigen Kampfes und der emotionalen 
Abnutzung zu manifestieren, was sich früher oder später auch in physischer 
Abnutzung niederschlägt. Wenn ihr jedoch einem Esel vom Verlassen des Stalls bis 
zu seiner Rückkehr eine Karotte vor die Nase haltet, wird er nur die Karotte und sein 
Bett sehen.

Licht existiert dort unten und zum größten Teil in Form von Sternensamen. Ihr seid 
das Licht, das ihr in dieser Welt sucht. Ihr seid das Gegenstück zu dieser Dunkelheit, 
wann immer ihr es sein wollt. Jeder Moment eures Lebens ist eine Gelegenheit, in 
der ihr euch entscheidet, zu glänzen oder aufzugeben. Ihr seid das Licht, das dort 
existieren muss und die Alternative für jeden bietet, der klug genug ist, diesen Weg 
zu wählen und aufzuhören, auf die Karotte zu schauen, der er seit seiner Kindheit 
folgt.

Meiner Meinung nach würde die Galaktische Föderation, wenn sie wirklich wollte, 
dass die Menschheit ihren eigenen Weg wählt, sie nicht mit solcher Sorgfalt in die 
Negativität führen, noch würde sie irgendeine Art von Realität mit Lügen auferlegen, 
denn es handelt sich objektiv um Lügen, und zwar um viele. Sie würde auch nicht 
diejenigen tadeln oder bestrafen, die solche Lügen aufgedeckt und ein Licht gesät 
haben und dies weiterhin tun.

Wer euch die Wahl lässt, auf eigene Faust zu lernen, lässt euch gewähren. Wer 
eure Wahrnehmung lenken will, der legt euch etwas auf, zensiert, wird euch sagen, 
dass ihr nicht zuhören, nicht sprechen, nicht handeln, nicht auf euer Herz hören sollt. 
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Und außerdem werden sie sagen, dass es zum Wohle der Allgemeinheit, zum 
Wohle der Menschheit, zu eurem Wohle ist, um das Versprechen von etwas zu 
schützen oder zu fördern, das niemals eintrifft.

Heute, da ich weiß, dass es im irdischen Kontext darunter leidet, das Licht zu sein, 
und da ich es bereits durchgemacht habe, entscheide ich mich immer noch dafür, 
das Licht zu sein, ein Licht, das gelernt hat, sich zu verteidigen. Für alle, die sich 
dafür entscheiden, auf diese Realität zu hören und darüber nachzudenken, ob sie 
vielleicht dem nahekommt, was diese Menschen wahrnehmen, wünschen oder 
verfolgen. Und der irdische Kontext beschränkt sich nicht nur auf die auf der Erde 
inkarnierten Sternensamen, sondern auf alle Beteiligten und um sie herum. Damit 
ein Mensch eine Krankheit überwinden kann, ist es absolut notwendig, dass er daran 
arbeitet, sich selbst zu heilen, an sich selbst arbeitet und auf seine Aufmerksamkeit 
und seine Gedanken achtet. Aber manchmal, wenn es schon zu viel ist, brauchen 
sie zusätzlich jemanden, der ihnen zur Hand geht und sie nicht noch kränker macht.

Hiermit ein großes Hallo an euch alle.

Za'el von Erra

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4


